
平成 24 年度二丁目町内会議議事録 

会議名 第 10 回町内会議 

日 時 平成 25 年 1 月 19 日（土）   19：30～20：30 

場 所 日の里二丁目公民館 

五 役 宮本（会長），真武（副会長），占部（副会長・公民館館長），吉川（書記），安木（会計） 

部 会 中村・田中（教育文化）、内堀・吉武(生活環境)、福村・馬場（健康福祉） 

組 長 

１：安部、２：林田、３：広渡、４：出納、５：甲斐、６：乗次、７：田中、８：石田 

９：江崎、10：関、11：高橋、13：原田、14：安永、16：榎、17 江崎、18：花田 

19：吉柳、20：浦江、21：山﨑、22：村橋、23：重松 

団体役員 大平（民生委員），林田（老人会） 

 

 

出席者 

 

（  は欠席者） 

他 宮永（顧問）、安部（副公民館館長） 

議事司会 真武（副会長） 書記 吉川 

議事（協議会） 

１．協議事項 

イ）交通安全協議会日の里支部より、評議

員の推薦について（2/28 まで） 

  小中学生通学安全 

 

ロ）25 年度町内会役員名簿の提出について

 

ハ）生ごみの堆肥化本講座、フォローアッ

プ講座について 

 

ニ）防犯灯の調査について（LED 化を前提）

 

 

２．報告事項 

イ）規約改正について 

 

ロ）男女共同参画部会立ち上げについて 

 

ハ）協議会副会長の行動費の取り扱いにつ

いて 

ニ）防犯灯整備事業規程改正について 

 

ホ）新春の集い参加者について 

 

 

ヘ）まちづくり交付金の剰余金積立につい

て 

 

議事（町内会） 

１．協議事項 

イ）新年度役員、組長選出について 

  

 

 

 

議事（協議会） 

１．協議事項 

イ）川俣氏、麻生氏の 2名に来年度もお願いする。 

  前評議員の日高氏にも再度お願いする。 

 

 

ロ）今年度欠員の役員あり。来年度充足したい（早目に）。 

 

ハ）25 年度は本講座 3回→2回（4,5 月）。フォロー講座 1回（6月）。

回覧されるので、参加希望者は応募してください。 

 

ニ）LED 化を進めるか？（町内会の負担あり） 

  ⇒進める方向で次期町内会へ引き継ぐ。 

 

２．報告事項 

イ）協議会の規約について検討中 

 

ロ）女性の地域参画を目指し、計画中 

 

ハ）副会長（各種団体選出）手当に対し、検討中 

 

ニ）新規取付以外は町内会負担であり、事務を簡素化 

 

ホ）1/20（日）午前 11 時～。4名参加。 

 今後、組長は参加者なしの場合でも用紙を提出してください。 

来年度組長に引き継ぐこと。 

ヘ）単年度予算であるので、高額な機器等の購入は困難。 

 交付金の 10％内で積立ができる。ただし、剰余金に限る。 

 

議事（町内会） 

１．協議事項 

イ）・会長：選考委員会より、候補者報告。⇒現町内会長 

 ・五役（会長以外）：Bブロック 候補者選出済み 

                  2/2（土）19:30～役員決め。 

          候補者 4名と現五役は必ず出席すること。 

  ・専門部長：Aブロック 選出・決定済み。 



 

 

 

 

 

 

ロ）各部、来年度予算作成について 

 

２．報告事項 

イ）報酬、行動費について 

 

 

ロ）会計報告 

 

 

 

 

 

３．各専門部報告 

イ）教育文化部 
 

 

ロ）生活環境部 
 
 
 
 
ハ）健康福祉部 
 
 
ニ）広報部 
 
 
 
ホ）公民館 
 
 
その他 

イ）前々回の懸案事項 

 

 

 

 

 

ロ）慰労会について 

 

＊次回役員会開催日 

・五役会：2月 21 日（木）19:30～ 

・役員会：2月 23 日（土）19:30～   

 ・組長：新組長、2/2（土）19:30 公民館集合。担当専門部、副

部長、ヘルス委員・食生活推進員（健康福祉部）決定。

新組長と現専門部部長は必ず出席すること。 

・主任福祉員：推薦待ち。五役で探してみます。 

・食生活改善推進員：健康福祉部から１名。 

 

ロ）1月末までに会計に提出してください。 

 

２．報告事項 

イ）2 月町内会議時に支払うので、印鑑を持参してください。19 時

から受け取り可能。2月町内会議欠席者は、会計に連絡してくだ

さい。 

ロ）＜収入＞ 

・公民館使用料：10,000 円 

・町内会費：237,300 円 

 （内訳）町内会費 203,400 円 ＪＡへ入金 

     公民館維持費 33,900 円 西銀へ入金 

 

３．各専門部報告 

イ）1/13 どんど焼き、お疲れ様でした。参加者約 200 人。例年より

参加者が多く、もち米の量はちょうどよかった。 
 
ロ）・3/8(金)エコタウン若松工場見学。後日回覧します。 
  ・分別ごみ収集日： 

1/30（水）係 23 組（ドリームリマ）、16 組（公園） 

    2/27（水）係 1組（ドリームリマ）、17 組（公園）   

 
ハ）2/1(金)10:00～２丁目公民館で認知症についての講座あり。  

  参加希望者は至急主任福祉員まで連絡ください。 
 
ニ）・どんど焼き広報誌：教育文化部、子供会は原稿を書記へ。 
  ・組長は通常総会(4月)の代議員を次回報告してください。 
 
ホ）・公民館掃除：1/20（日）16 組、1/27（日）17 組 
         2/10（日）18 組、2/24（日）19 組 
  ・掃除機の故障⇒点検済み 

 

その他 

イ）・14 組：線路横歩道の街灯が暗い⇒LED 化の話も出ているので

当面様子をみる。 

  ・10 組：側溝に土砂が溜る⇒今年度中に会長と生活環境部部長

で確認する。 

  ・3 組：溜枡の蓋がとれない⇒ 同上 

 

ロ）3/16(土)の町内会議後。会費 1,000 円。幹事教育文化部。 

備考） 

この議事録は日の里コミュニティホームページに掲載します。 

日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 



 


